

Aboga institución financiera por soluciones climáticas en el Caribe



Bridgetown, 5 abr (RHC) El Banco de Desarrollo del Caribe prioriza la atención a las consecuencias del cambio climático en la región, aseguró Warren Smith, presidente de esa institución que tiene la sede en Saint Michael, en Barbados.

Al respecto explicó Smith que casi todos los países caribeños son vulnerables a eventos naturales como huracanes y por ello la principal entidad financiera de la zona se ocupa del riesgo que supone el recalentamiento del planeta.

El directivo también comunicó que el banco asumió la implementación de los recursos financieros necesarios para reparar el impacto del aumento del nivel del mar y de los huracanes más peligrosos.

Asimismo declaró que la entidad obtuvo un crédito de 33 millones de dólares de la Agencia Francesa para el Desarrollo con el objetivo de impulsar proyectos de infraestructura sostenible en determinados países del Caribe, mientras, dedicó tres millones de euros para realizar estudios de viabilidad y financiar las iniciativas que cumplan con las condiciones para el

crédito.

El Banco de Desarrollo del Caribe (CBD, por sus siglas en inglés) prioriza la atención a las consecuencias del cambio climático en la región, aseguró hoy el presidente de esa institución, Warren Smith.

El directivo explicó que casi todos los países caribeños son vulnerables a eventos naturales como huracanes, por lo que no es de sorprender que el CBD, principal entidad financiera de esta zona, se ocupe del riesgo que supone el recalentamiento planetario.

Todos los países, tanto los dependientes del turismo, Barbados, como los que tienen abundantes recursos naturales -Guyana- deben hacer frente al gran desafío que supone el cambio climático.

Es una realidad ineludible y asumimos totalmente la implementación de los recursos financieros necesarios para reparar el impacto del aumento del nivel del mar y de los huracanes más peligrosos, detalló Smith.

El CDB también presentó en esta capital nuevos fondos para potenciar las energías renovables y lograr la eficiencia energética; por primera vez, el banco consiguió un crédito de 33 millones de dólares de la Agencia Francesa para el Desarrollo, con el objetivo de impulsar proyectos de infraestructura sostenible en determinados países del Caribe.

Igualmente, dedicó tres millones de euros para realizar estudios de viabilidad y financiar las iniciativas que cumplan con las condiciones para el crédito.

Convencimos al gobierno de Canadá para una contribución de cinco millones de dólares canadienses (unos 3,72 millones de dólares), con el objetivo de apoyar el sector energético del Fondo del Caribe, administrado por el CDB.

Tal monto permitirá ayudar a construir capacidades en el sector energético entre 2016 y 2019, adelantó Smith.

En febrero, el CDB también se volvió un socio acreditado del Fondo de Adaptación; y en octubre concluyó la acreditación para el Fondo Verde para el Clima.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126256-aboga-institucion-financiera-por-soluciones-climaticas-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba